Le sportifs cubains rendent hommage aux victimes du terrorisme



La Havane, 7 oct. (RHC)-. Le mouvement sportif cubain a rendu hommage ce mardi aux victimes de l'attentat en plein vol contre un avion de Cubana d'Aviation, le 6 octobre 1976. A bord de l'avion se trouvait l'équipe junior d'escrime qui venait de remporter un tournoi au Venezuela.

Bon nombre de sportifs et d'élèves de l'Ecole supérieure de formation de sportifs de haut niveau se sont donnés rendez vous à l'entrée de cette école.

Jesus Riaño, capitaine de l'équipe nationale d'escrime, a rappelé que plus de 3 000 Cubains ont péri dans des actes de terrorisme contre Cuba. Il a expliqué que pourtant notre pays avait été inclus surla liste des Etats parrainant le terrorisme, de laquelle il n'a été exclu qu'il y a très peu.

De son côté, le directeur de l'Ecole, Wilmer Lewis, a confirmé la volonté de lutte pour la paix qui anime les sportifs cubains après avoir rappelé les tristes événements survenus il y a 39 ans face aux côtes de la Barbade.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/71836-le-sportifs-cubains-rendent-hommage-aux-victimes-duterrorisme}{terrorisme}$



Radio Habana Cuba